

ALCOBENDAS DESTINA 1,5M€ RENOVAR 9.000 M2 CORAZÓN DISTRITO CENTRO

POR NUEVO IMPARCIAL - 23 OCTUBRE 2022

EL AYUNTAMIENTO DE ALCOBENDAS CON AYUDA DE LOS FONDOS FEDER VA A INVERTIR 1.500.000 EUROS EN RENOVAR LA CALLE CONSTITUCIÓN DEL DISTRITO CENTRO COMENZANDO EL 25 DE OCTUBRE Y UN PLAZO DE SIETE MESES.

SE PRETENDE TRANSFORMAR LA CALLE CONSTITUCIÓN EN UN VIAL MÁS AMABLE CON EL PEATÓN, DE PLATAFORMA ÚNICA, QUE PERMITA LA COEXISTENCIA DE VEHÍCULOS, PATINETES Y BICICLETAS, SIEMPRE CON PRIORIDAD PARA EL VIANDANTE Y SIN BARRERAS ARQUITECTÓNICAS. EN TOTAL, 9.000 METROS CUADRADOS DEL CORAZÓN DEL DISTRITO CENTRO PARA LOGRAR UNA GRAN TRANSFORMACIÓN DE LA CIUDAD.



Dinamización comercial

La calle Constitución se transformará en un gran foco de dinamización del comercio de proximidad, con nuevas zonas de estancia, en la que se extenderá la red wifi municipal y contará con un software propio para impulsar campañas de promoción del comercio.

Los concejales de Obras, Cristina Martínez (PSOE); Comercio, Roberto Fraile (Cs) y Distrito Centro, Alberto

detalles y seguiremos manteniendo contacto con ellos. Queremos transformar Alcobendas y dinamizar el comercio de proximidad”, ha explicado la concejala de Obras, Cristina Martínez.

El proyecto de obra, que incorpora ideas de la consulta ciudadana realizada, se completa con la creación de zonas de sombra, la instalación de moderno mobiliario urbano y la renovación del alumbrado público.